

An den Kreismeisterschaften 2022 wurden folgenden Ergebnisse erzielt:

- Luftgewehr Herren III - 4. Platz durch Peter Rempp
- Luftgewehr Herren IV – 2. Platz durch Norbert Hasenauer
- Luftgewehr aufgelegt Senioren IV – 2. Platz durch Eugen Weiberle
- Luftgewehr aufgelegt Senioren V – 3. Platz durch Gustav Xander
- Luftgewehr aufgelegt Senioren III – 3. Platz in der Mannschaft mit Gustav Xander, Eugen Weiberle und Günther Lang
- KK 100 m Herren IV – 1. Platz durch Norbert Hasenauer
- KK 3 x 20 Herren III – 2. Platz durch Peter Rempp
- KK 50 m aufgelegt Mannschaft Senioren III – 2. Platz durch Gustav Xander, Eugen Weiberle und Günther Lang
- KK 50 m aufgelegt Senioren IV – 1. Platz durch Eugen Weiberle
- KK 50 m aufgelegt Senioren V – 4. Platz durch Gustav Xander
- KK Liegend 50 m Herren III – 2. Platz durch Peter Rempp

Vereinsmeisterschaften 2023:

- LG Peter Rempp vor Jürgen Neubauer und Patrick Wagner
- LG aufgelegt Eugen Weiberle vor Manfred Kehle und Gustav Xander
- KK aufgelegt Gustav Xander vor Eugen Weiberle und Günther Lang

In den Rundenwettkämpfen LG belegte die 1. Mannschaft aus Hohenhaslach den ersten Platz. Und in der Einzelwertung wurde Peter Rempp nur ganz knapp von Eberhard Wind auf den 2. Platz verdrängt.

In der Serie Senioren aufgelegt konnten die Hohenhaslacher Schützen/innen leider nur den 3. Platz von drei Mannschaften erzielen – es gewann Wirnsheim vor Illingen und Hohenhaslach.